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今年の夏はちょっと天候不順気味でしょうか。空梅雨で早々に梅雨が明けたと思ったら，戻り梅雨

の様な，しとしとと雨が降る日が続いたり，突然の雷雨で大雨の日があったり，おまけに例年に比べ

て日照不足となっています。こうなって来るとお米など作物の出来が気になるところです。

お盆に入り雨が降り続くなど，急に涼しくなってきました。季節の変わり目は体調を崩しやすいで

すので，風邪などひかないよう体調管理にはくれぐれもご注意ください。

２０日（日）には地域総出での奉仕作業も終わり，校庭などの雑草が隅々まできれいに刈られ，剪

定が済みすっきりとし庭木に囲まれた学校に，夏休みを終えた子供たちの元気な姿が戻ってきます。

また，１０月からは，平成３０年度の児童募集がいよいよ始まります。地域と学校が一体となって，

児童数の維持に向けた積極的な取り組みを実施するなど，今後もがんばっていきましょう。

今回も，地域活動の最新情報など，地域の皆さまに様々な情報をお届けします。

◇◇こがし桜ルネサンス事業を積極的に行っています！！◇◇

【“こさ切り”を地域総出で行いました！】
古賀志の大切な地域資源である農村景観（田園，農業用水路，ため池，農道など）を 地域と地

域を支える方々が協力して適正に管理・活用する「こがし桜ルネサンス事業」を，今年も継続し

て実施しています。“こさ切り”は，毎年お盆の前に行うこの事業の中核的な取組です。

今年も大変多くの地域の皆さんの参加を得て，８月６日（日）に行われました。

新しく古賀志の仲間に加わった唐沢前の住民の方々も大勢参加し，元気に茂る雑草に悪戦苦闘

しながらも除草に励み，見違えるほどきれいになりました。

これからも地域みんなで協力して，豊かで美しい自然や地域景観などの古賀志の魅力の向上に，

一層努めていきましょう。

笹藪に悪戦苦闘！ 学校周辺での草刈り風景 皆さんお疲れ様でした！

【“市場の江戸彼岸桜”周辺の環境整備を行いました！】
とちぎ田園風景百選の「古賀志の風景」でも取り上げられている，

勤勉屋さんから新田公民館に向かう唐沢溜旧用水路沿いにある一本桜

を，『市場の江戸彼岸桜』と命名し，柵や手すり，階段など，桜周辺

の環境整備を７月１日・15日の二

日間行いました。この作業には，

唐沢前の新住民の方も２名参加し，

汗を流しました。

古賀志の新しい名勝の誕生です。

皆さんも出来栄えの確認がてら，

なかなかいい出来です！ 是非行ってみてください。

◇◇下野新聞古賀志山取材登山に同行しました！◇◇
8月１１日は国民の祝日「山の日」となりましたが，それを

記念して下野新聞では，古賀志山を特集記事として８月４日

（金）の朝刊に掲載しました。地域案内部会では，７月２２日

（土）に記者を案内し取材登山に同行しました。

古賀志の魅力を広く知っていただけるとてもいい記事となり

ました。案内して頂いた皆さん，大変ご苦労さまでした。



◇◇『奉仕作業』お疲れ様でした！◇◇
８月２０日（日）に地域の大勢の方々の協力を得て，城山西小学校奉仕作業が行われました。

学校前の駐車場としてお借りしている畑に生い茂った草に悪戦苦闘するなど，汗をかきかき一生

懸命作業に当たり，見違えるほどきれいになりました。皆さん本当にありがとうございました。

子供たちからの「お礼の言葉」をもらった後，今年もＰＴＡの皆さんに準備していただいた「流

しそうめん」が行われ，楽しくお腹いっぱいいただきました。地域と学校の結びつきの強さを改

めて強く感じることができました。

来年もよろしくお願いします。

駐車場での草刈りの模様 子供たちからの「お礼の言葉」 流しそうめん最高！

◇◇古賀志『孝子号』運営協議会定例会を開催しました！◇◇
地域住民の便利な交通手段として運行している“デマン

ド型乗合タクシー『孝子号』”は，平成２３年１２月に本

格運行を開始して以来，試行期間を含めると今年で７年目

を迎えています。

８月１７日（木）に「古賀志孝子号運営協議会８月定例

会」を開催し，来年３月から城山地区全体による事業とな

りその中に古賀志も組み込まれることを念頭に，古賀志地

域の住民の皆さんの使い勝手の良さを引き続き維持する運

行手法等について話し合いを行いました。

また，今年度の運行状況の報告も行われ，協賛金の収集

・利用率向上対策などの協議・検討を行いました。

城山地区全域に拡大されるということは，運行先が増え 定例会の様子

たり経営上のスケールメリットが期待できる反面，地域ニーズへのきめ細やかな対応は難しいの

ではといった心配もあります。いずれにしても財政面で多大な支援をしていただいている宇都宮

市の方針に沿った再編を進めて行く必要がありますので，９月中旬には「城山地区地域内交通運

営協議会」が立ち上がりますので，協議会の一員として参加し意見を述べるなど，古賀志として

最善の制度変更となるよう努力していきます。

どうか暖かく見守っていてください。よろしくお願いします。

◇◇９月１６日（土）は地域合同運動会です！！◇◇
回を重ねて今年で１７回目を迎える『地域合同運動会』が今

年も９月１６日（土）に行われます（雨天の場合は翌日１７日

（日）に順延）。

稲刈りなど農作業の大変忙しい時期だとは思いますが，一人

でも多くの地域住民の方々にお集まりいただき，盛大な地域合

同運動会にしたいところですので，ふるってご参加のほど，よ

ろしくお願いします。

～今後とも考える会の活動に対して，ご協力とご支援をよろしくお願いいたします。～


